
Ratsfrau Vogt erläutert dass eigenständige Förderschulen wichtig sind, da bestimmte Kinder einen höheren 
Förderungsbedarf benötigen, um dann letztendlich nach erfolgter Förderung in die Regelschule überführt 
werden zu können. Die Albert-Schweitzer-Schule biete hierfür ideale Bedingungen. Sie bittet die Verwaltung 
nach geeigneten Räumen zu suchen oder die entsprechenden Institutionen aus den Räumen der Albert-
Schweitzer-Schule herauszunehmen. 


